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¿Qué les dijo Jesús a sus discípulos antes de su ascensión? El relato de la ascensión lo 

encontramos en Hechos capítulo 1. Les dijo que esperaran la promesa del Padre. Allí les dijo 

en los versículos 4 y 5 lo siguiente: 

(4) Y estando juntos, les mandó que no se fueran de Jerusalén, sino que esperaran el 
cumplimiento de la promesa del Padre, "de la cual me oyeron hablar;  

 

(5) porque Juan, a la verdad, bautizó en agua, pero ustedes serán bautizados en el Espíritu 

Santo después de no muchos días". (RVA2015) 
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Sabemos que esto realmente sucedió, en el capítulo 2 del libro de los Hechos está escrito: 

(1) Al llegar el día de Pentecostés, estaban todos reunidos en un mismo lugar.  

 

(2) Y de repente vino un estruendo del cielo, como si soplara un viento violento, y llenó toda la 
casa donde estaban sentados.  

 

(3) Entonces aparecieron, repartidas entre ellos, lenguas como de fuego, y se asentaron 
sobre cada uno de ellos.  

 

(4) Todos fueron llenos del Espíritu Santo y comenzaron a hablar en distintas lenguas, como 

el Espíritu les daba que hablaran. (RVA2015) 

Hoy queremos comenzar con una breve serie en la cual consideraremos el lenguaje celestial 

del amor. Dios tiene un lenguaje de amor. 

Existe un libro cristiano que nos habla de cinco lenguajes de amor, porque cada persona tiene 

un propio lenguaje o manera de expresar amor. Algunos lo expresan por medio de elogios, 

otros con caricias o toques y otros haciendo regalos, etc. 

De la misma manera como nosotros los seres humanos tenemos un lenguaje de amor, por el 

cual expresamos nuestro aprecio por otros, también Dios tiene un lenguaje de amor. Dios 

manifestó ese lenguaje en Pentecostés, hablar en nuevas lenguas es uno de los lenguajes su 

amor.  

Descubramos ahora la verdadera naturaleza del hablar en lenguas. No es algo técnico o 

mecánico, sino que existe una naturaleza verdadera y profunda en el orar en lenguas, que 

nace en el amor de Dios.   

Este nuevo lenguaje celestial del amor nos ha sido dado por Dios para tener intimidad con 

nosotros, o bien para intensificar su relación personal con nosotros. 

Es el lenguaje del amor de Dios y un regalo de intimidad y cercanía. 

Ahora les quiero mostrar un versículo del NT, precisamente en Primera Corintios capítulo 14, 

versículo 18, tomado de la versión en inglés Message (MSG) donde está escrito lo siguiente: 

Estoy agradecido a Dios por el don de lenguas que nos da para alabarle, lo que nos lleva a 

maravillosas intimidades que disfrutamos con Él. Yo me meto tanto en ello o más que 

cualquiera de vosotros.  

Este es el pasaje en que el apóstol Pablo dice: Doy gracias a Dios que hablo en lenguas más 

que todos ustedes.  

En Pentecostés nació la iglesia y recibió un don, el don de hablar en lenguas, en el lenguaje 

celestial del amor de Dios, el cual nos guía muy cerca del corazón de Dios y a experiencias 

profundas o íntimas con Él. 

¿Por qué razones debiéramos considerar al orar en lenguas como un lenguaje celestial de 

amor del Padre? Creo que si el cuerpo de Cristo lo considerara de esa manera, habría 

muchas peleas menos entre los creyentes.  
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Consideremos entonces algunas razones por las cuales podemos afirmar que el orar en 

lenguas es un lenguaje del amor de Dios. Para ello vayamos ahora a Romanos capítulo 9: 

versículos 24 al 26, leamos con suma atención este pasaje: 

(24) a los cuales también ha llamado, esto es, a nosotros, no solo de entre los judíos sino 

también de entre los gentiles?  

(25) Como también en Oseas dice: Al que no era mi pueblo llamaré pueblo mío, y a la no 

amada, amada.  

(26) Y será que, en el lugar donde se les dijo: "Ustedes no son mi pueblo", allí serán llamados 

hijos del Dios viviente. (RVA2015) 

¿A quién se refiere Pablo aquí? No se estuvo refiriendo a los judíos, porque en el AT los 

judíos eran su pueblo. ¿Amén? Por tanto solamente se estuvo refiriendo a los gentiles. 

nosotros somos los gentiles. La Biblia diferencia entre judíos y gentiles, todo aquello que no 

se refiere a los judíos, está incluido en ámbito de los gentiles. No importa de qué tribu o 

nación. Nosotros recién llegamos a ser su pueblo luego de la llegada de Cristo y de la 

consumación de su obra redentora. 

Recién cuando Jesús vino, nosotros llegamos a ser los amados, pero antes de ello los 

gentiles no pertenecían al pueblo de Dios, la única manera de pertenecer al mismo era 

aceptando el judaísmo, lo que se denomina prosélitos. Ahora por medio de la obra redentora 

perfecta de Jesús somos denominados: amados. ¡Aleluya! El Señor nos denomina amados. 

¡Nosotros somos la amada que antes no era amada!   

Debido a que Israel rechazó el pacto de gracia, ahora nosotros somos partícipes del del 

mismo, somos sus beneficiarios, somos aquellos que lo disfrutamos. No me estoy refiriendo al 

antiguo pacto sino al nuevo. 

La gracia de Dios es tan grandiosas y maravillosa, que por medio de una tipología del AT 

quiero mostrarte cuán profunda es esta verdad. Se trata de la historia de los dos hijos. 

Para ello nos dirigimos a Deuteronomio capítulo 21, versículos 15 al 17: 

(15) "Si un hombre tiene dos mujeres (la una amada y la otra aborrecida); si tanto la amada 
como la aborrecida le han dado hijos, y si el hijo primogénito es de la mujer aborrecida,  

 

(16)  sucederá que el día en que haga heredar a sus hijos lo que tiene, no podrá tratar como a 
primogénito al hijo de la mujer amada, prefiriéndolo al hijo de la aborrecida, el cual es el 
primogénito.  

 

(17)  Reconocerá al hijo de la mujer aborrecida como primogénito para darle una doble 
porción de todo lo que tiene. Suyo es el derecho de la primogenitura, porque él es la 
primicia de su vigor. (RVA2015) 

 

Visto tipológicamente nosotros somos los hijos del nuevo pacto, los herederos en Cristo. 

En Romanos 8, versículo 17 está escrito: 
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Y si somos hijos, también somos herederos: herederos de Dios y coherederos con Cristo, si 

es que padecemos juntamente con él, para que juntamente con él seamos glorificados.  

El NT afirma que los creyentes en Cristo, somos los primogénitos. En Hebreos capítulo 12 

está escrito que nosotros los creyentes de la iglesia somos los primogénitos. 

Hebreos 12:23: a la asamblea de los primogénitos que están inscritos en los cielos, a Dios el 

juez de todos, a los espíritus de los justos ya hechos perfectos (RVA2015)  

Nosotros que no éramos los amados, son los hijos de la no amada, por ser gentiles, pero 

ahora somos los amados y somos herederos de una doble porción. Esta doble porción 

siempre le corresponde al primogénito, ahora a la iglesia de Cristo, que es actualmente la 

amada, recibe una doble porción. Está doble porción está relacionada con Pentecostés.  

Nosotros no recibimos solamente gracia, sino también hemos recibido El espíritu de gracia. 

No estamos solamente bajo el favor divino, sino que también hablamos palabras de favor. 

A causa de Pentecostés hemos recibido esta doble bendición, no hemos recibido solamente 

la gracia para vivir en ella, sino que también hemos recibido un lenguaje que habla pura 

gracia. Cuando oramos en lenguas no podemos orar equivocadamente. Cuando oramos en 

lenguas siempre oramos correctamente. 

Cuando oras en lenguas nunca oras egoístamente. Repito, no hemos recibido solamente la 

gracia, sino que también hemos recibido un lenguaje celestial de gracia, se trata de una doble 

bendición. 

Quizás te sorprendas, pero la historia de Elías y Eliseo también es un cuadro tipológico de 

Pentecostés. El hecho que Elías fue arrebatado y Eliseo quedó sobre la tierra, es un cuadro 

tipológico de cómo Jesús ascendió al cielo y colocó sobre la iglesia el manto de la unción, una 

doble porción, el manto representa la promesa del Padre. 

Leamos parte de esta historia, para ello vayamos a Segunda Reyes capítulo 2, versículos 9 al 

14: 

(9) Y cuando habían pasado, Elías dijo a Eliseo: Pide lo que quieras que yo haga por ti antes 
de que yo sea separado de ti. Y Eliseo dijo: Te ruego que una doble porción de tu espíritu sea 
sobre mí.  

 

(10) Y él dijo: Has pedido una cosa difícil. Sin embargo, si me ves cuando sea llevado de ti, 
así te sucederá; pero si no, no será así.  

  

(11) Y aconteció que mientras ellos iban andando y hablando, he aquí, apareció un carro de 
fuego y caballos de fuego que separó a los dos. Y Elías subió al cielo en un torbellino.  

 

(12) Lo vio Eliseo y clamó: Padre mío, padre mío, los carros de Israel y su gente de a caballo. 
Y no lo vio más. Entonces tomó sus vestidos y los rasgó en dos pedazos.  

 

(13) También recogió el manto de Elías que se le había caído, y regresó y se paró a la orilla 
del Jordán.  
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 (14) Y tomando el manto de Elías que se le había caído, golpeó las aguas, y dijo: ¿Dónde 

está el SEÑOR, el Dios de Elías? Y cuando él golpeó también las aguas, éstas se dividieron a 

uno y a otro lado, y pasó Eliseo. (RVA2015) 

Como Elías ascendió, ascendió Jesús (Hechos 1). Así como cayó el manto de Elías, el 

Espíritu cayó sobre la iglesia. 

Así como Eliseo se quedó sobre la tierra, el creyente permanece en la tierra hasta el 

arrebatamiento. 

El carro de fuego y los caballos de fuego representan el poder y las lenguas de fuego, como 

también a los dones de poder. 

"Doble porción" de acuerdo al original hebreo también significa doble boca, dos veces.  

En Pentecostés la iglesia recibió una doble porción. La iglesia de Cristo en el nuevo pacto no 

solamente tiene al Espíritu Santo si no también tiene el don de hablar en lenguas, ¡aleluya! 

Muchos dones también estaban en el AT y en el ministerio de Jesús, pero el don de hablar en 

lenguas no lo encontramos allí. ¿Por qué razón? Jesús durante su vida terrenal, durante su 

ministerio estaba sometido a la ley, Él cumplió plenamente la ley y por medio de su muerte y 

obra redentora perfecta nos introdujo al nuevo pacto.  

Ello es parte de nuestra herencia en Cristo. Volvamos a leer Romanos 8, versículo 17: 

Y si somos hijos, también somos herederos: herederos de Dios y coherederos con Cristo, si 

es que padecemos juntamente con él, para que juntamente con él seamos glorificados.  

Aquí también encontramos una doble porción, doble herencia, herederos de Dios y 

coherederos con Cristo. 

¿No es realmente trágico que muchos creyentes no se apropien de su herencia? En Cristo no 

hemos sido des heredados. Las bendiciones del Pentecostés nos pertenecen.  

Ahora somos los amados de Dios y heredamos. Entre otros heredamos el don de orar en 

lenguas. 

Vayamos ahora a Isaías capítulo 59, versículo 21: 

"En cuanto a mí, este será mi pacto con ellos: ‘Mi Espíritu que está sobre ti y mis palabras que 

he puesto en tu boca no se apartarán de tu boca ni de la boca de tus descendientes ni de la 

boca de los descendientes de tus descendientes, desde ahora y para siempre’ ", ha dicho el 

SEÑOR. (RVA2015) 

En Pentecostés el Espíritu Santo no vino solamente sobre los creyentes sino que hizo su 

morada en ellos. Lo mismo sucedió con nosotros, Dios también ha colocado sus palabras en 

nosotros. 

El cristianismo conoce dos clases de personas, por una parte aquellas que han 

experimentado el nuevo nacimiento, han experimentado la regeneración en el Espíritu Santo, 

éste vive en ellos. Alabado sea el Señor. Pero también existe otra doble porción, se trata de 

las palabras del Espíritu en mi boca, las palabras por medio del orar en lenguas.  
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Todos los creyentes renacidos pertenecen al cuerpo de Cristo, pero también están aquellos 

que se han apropiado de la doble herencia. Han recibido el Bautismo con el Espíritu Santo. 

Leamos otra vez este pasaje: 

"En cuanto a mí, este será mi pacto con ellos: ‘Mi Espíritu que está sobre ti y mis palabras que 

he puesto en tu boca no se apartarán de tu boca ni de la boca de tus descendientes ni de la 

boca de los descendientes de tus descendientes, desde ahora y para siempre’ ", ha dicho el 

SEÑOR. (RVA2015) 

La oración en lenguas tiene que ver con nuestra boca, con la doble bendición. 

Leamos ahora en el Salmo 45, versículo 2: 

(2) Eres el más hermoso de los hijos de los hombres; la gracia se derrama en tus labios; por 
tanto, Dios te ha bendecido para siempre. (LBLA) 

 

Dios desea que no solamente tengamos la gracia en el corazón, sino que la gracia también 

fluye a través de nuestros labios, amén. 

En el cristianismo no son pocos aquellos que afirman que tenemos que trabajar en nuestro 

corazón, pero el verdadero camino es en nuestra boca. Tu corazón es tu espíritu humano 

renacido, lo único que debes hacer es protegerlo. 

¿Cómo protegemos nuestro corazón? Lo protegemos alimentándolo. Proteges tu cuerpo 

alimentándolo correctamente, ¿amén? 

CUANDO ORAMOS EN NUEVAS LENGUAS, ¡ESTAMOS VIVIENDO EN NUESTRO 

DERECHO QUE NOS CONCEDIÓ EL NUEVO NACIMIENTO!  

Vivir la primogenitura significa orar en nuevas lenguas. Las lenguas edifican tu espíritu, luego 

tu alma y luego fortaleces tu cuerpo. 

El sonido de la oración en lenguas hace que tu mente se abra para Dios, para oír sus indica-

ciones y recibir su ministración. 

¡Esta es nuestra herencia del primogénito! Amén. 
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¿Ha sido Usted bendecido/a por esta enseñanza? Le animamos a 
compartirnos un breve testimonio, comentario o agradecimiento: 
 

gracia@iglesiadelinternet.com 
 
http://facebook.com/iglesiadelinternet 
 
Canal en YouTube: iglesiadelinternet 
 

Donaciones, transferencias bancarias: 
 

La visión de nuestro ministerio es expandir el verdadero Evangelio de 
la Gracia al mundo hispano. ¿Desea usted ser parte de esta visión   
apoyando este ministerio con  donaciones? Muchas gracias por su 
interés. Nuestra cuenta bancaria: 
 

Beneficiario: Familienkirche  
Código Postal: 8640    Ciudad: Rapperswil  
Cuenta, IBAN: CH8208731001254182059 
Banco: Bank Linth LLB AG       
BIC/SWIFT: LINSCH23 
Código Postal: 8730   Ciudad: Uznach 
País: CH (Suiza) 
 
De no poder transferir a esta cuenta, póngase en contacto con nosotros, 
para encontrar el  medio apropiado en su caso. Muchas gracias. 
 

Más información en: 
www.iglesiadelinternet.com/donaciones-spenden 

 

Nosotros creemos que los diezmos deben ser dados a la iglesia local.  

mailto:gracia@iglesiadelinternet.com
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